

学び合い・ふれあい・支え合う学校

みんなの学び舎 栃木中央小学校 学校だより 2月号

栃木市役所 開庁式に参列



◆旧福田屋百貨店を改修した栃木市の新庁舎が完成し、10日、その開庁式に本校6年生が参列、市長さんの挨拶の後テープカットに合わせて、全員でカウントダウンを行いました（上写真）。それから栃木市のカラーである青・緑・オレンジの風船を空高く飛ばして祝いに花を添えました。（中写真）式終了後、6年生は新庁舎内をいの一番に案内していただき、清新しい議場で特別に許可を得て、議長さんや市長さんの椅子に座らせていただきました。

☆6の3 関根更の感想

市民の代表として新庁舎の開庁式に出てきました。

テープカットのとき、市長さんたちが金色のはさみで切っていたので、とても縁起が良いと思いました。その後庁舎の中を案内してもらい、社会の勉強になりました。



庁舎移転に伴い、車の流れが大きく変わることが心配されます。特に、下校の際、立体駐車場から出てくる車に十分注意して歩かなければなりません。下校見守りボランティアの皆様のご協力や我々教職員も同行するなどして、しばらく状況を見守ってまいります。

ハンドボール大会 女子優勝



男女ともすばらしい頑張りが見られ、応援にも熱が入りました。

以下**女子Aチームキャプテン中野はづき**さんの感想です。◆今年、優勝することができたのは、どこのチームの応援より大きな声で応援してくれた友達やお母さん、お父さん、今まで熱心に指導してくれた先生方、そういう中で私たちは練習の成果が出しきれたと思います。その結果、みんなで喜び合うことができました。それと、大会前に同じチームの友達と4年間も私たちの代を教えてくれてきた小林先生に「優勝」をプレゼントしようと言っていたことを実現できて良かったです。

後世に 残すきれいな巴波川

表題は5年生金井勇樹さんの中央小発表会後の五七五です。2月5日～7日まで、それぞれの学年が1年間の学習の成果を保護者の皆様にご覧いただきました。大きな声で堂々と発表する姿から、一人一人の子ども達の成長を確認することができました。誠に有難うございました。



6年生の竹の群読



2年生の地域探検発表



4年生の福祉の発表



3年生ふるさと学習発表



特別支援学級の和太鼓演奏



5年生の論語の群読



1年生の生活科の発表

(1年片石千陽奈) まい日れんしゅうをしたけど、きんちゅうしました。わたしは、あやとびをやりました。1かいめはできなかったけど、2かいめはちゃんとできました。よかったです。こんどはこうさとびができるようになりたいです。

(2年寺内咲弥) 町探検で、東中学校行ったことを劇で発表しました。ドキドキしたけど大きな声でできました。友達の発表を聞いて「みんなもいろいろ協力してがんばっていたんだな。」と思いました。

(3年熊倉奈津実) 第1部は、3年生のみんなと群読・音楽・ダンスの発表をがんばりました。第2部は、総合の発表をしました。わたしは、山車の人形（ももたろう・じんむ天皇）について調べたことをしっかり説明できました。

(4年葭葉暁心) 中央小発表会で、一番がんばったことは、劇で表現したことと、大きな声でわかりやすく発表できたことです。グループ活動では、私がみんなと違う意見を言っても、受け入れてくれたり、やさしい言葉でアドバイスをしてくれたり、うれしかったです。

(5年天谷瑠那) 学年による論語の群読や合唱、合奏では堂々と発表することができ、家族も喜んでくれました。学級発表会では、巴波川について1年間調べてきたことを実験も交えてうまく伝えることができたので満足です。

(6年塚本麻友) 転校してきたので、初めての発表会は緊張しました。友達と仲良くできて楽しかったです。将来の夢もみんなやお母さんに発表できました。

柴田トヨさんの詩の心 学ぶ



たトヨさんに詩をつくることをすすめ、いっしょに詩をつくったエピソードなどを話してくださいました。チューリップはきれいです。とそのままを書くのではなく、なぜきれいなのか、家族はいるのかなあ、などいろいろ想像しながら、詩を書くことが大切だと教えてくださいました。その後、『朗読を楽しむ会（代表茂呂久美子様）』の皆様に柴田トヨ詩集から、たくさんの作品を朗読していただきました。この機会に詩をつくることや朗読することにより関心が高まることと思っています。



お知らせ
『体育館に校歌の額を』という願いが6年生の卒業制作で叶えられました。写真は図工室に1枚1枚並べてみたものです。

近日中に体育館に掲額予定です

放射線量(2/19) 0.064~0.089 μ S

交通指導員さんに感謝する会

2月19日（水）、8：10～交通指導員さんをお招きして感謝の会を開きました。保健安全委員会の須田さんが指導員さんへの感謝の作文を読んだ後、鉢花と感謝の手紙を交通指導員の皆様にプレゼントしました。その後のインタビューでは、毎日元気に登校してほしい。子ども達の元気なあいさつが一番うれしい。自転車に乗る時はヘルメット着用を。などのお話をいただきました。校長からはこれらをしっかり守って事故にあわないことが日々のご苦労への恩返しになることを子ども達に伝えました。



感謝の気持ちを作文で



インタビューに応えて

プレゼント贈呈

◆交通指導員さん紹介

- ①高瀬佑子様
(旧中央小西門交差点)
- ②芳賀亘弘様
(幸来橋東側横断歩道)
- ③高橋延治様
(高村洋品店前)
- ④鈴木市郎様
(中央小西門前横断歩道)
- ⑤増山 進様
(栃木高校東交差点)
- ⑥山本 茂様
(サンルート前交差点)
- ⑦上田 満様
(旧市役所前横断歩道)

♡7名の皆様、これからも
よろしくお願ひいたします

第4回PTA運営委員会及び新旧常置委員会

第1部では、森戸会長あいさつの後、各委員会からの年間活動報告と反省が、第2部では常置委員の正副委員長選出及び引き継ぎがそれぞれ行われました。この1年間、PTA役員の皆様には栃木中央小学校のために強力なバックアップをいただきまして、衷心よりお礼申し上げます。

お知らせ ○この度、市教育委員会より箱森にある清水橋の歩道橋設置工事が間もなく完了し、3月24日から使えるようになるとの連絡がありました。詳しくは、後日皆様方にお知らせします。

○今まで本校西棟玄関入ってすぐの地域交流室事務室でお仕事されていた社会教育指導員の方々の勤務場所が、2月より新庁舎内に移りました。そこで、市教委との協議の上、児童の安全管理上の観点から通常は西棟側玄関の自動ドアは締切とさせていただきました。保護者の皆様の来校の際は、これまで同様児童昇降口側からお入りいただき、職員室に声をかけてくださいますようお願いいたします。

○保護者の方が、やむを得ず児童を車で送ってくる場合は、旧市役所西駐車場内で児童を下し、本校に誘導ください。学校周辺道路での児童の乗り降りは大変危険ですのでぜひ守って下さい。